

Dringliche Anfrage

der Bundesrät:innen Günther Novak, Kolleginnen und Kollegen an den Bundeskanzler betreffend „Einführung eines Gas- und Strompreisdeckels – wann ist es endlich soweit, Herr Bundeskanzler?“ (4064/J-BR/2022)

Vizepräsident Bernhard Hirczy: Wir gelangen nunmehr zur Verhandlung über die Dringliche Anfrage der Bundesräte Günther Novak, Kolleginnen und Kollegen an den Herrn Bundeskanzler.

Da die Dringliche Anfrage allen Mitgliedern des Bundesrates zugegangen ist, erübrigt sich eine Verlesung durch die Schriftführung.

Ich erteile Herrn Bundesrat Günther Novak als erstem Fragesteller zur Begründung der Anfrage das Wort. (*Bundesrätin **Schumann** – in Richtung Bundesrat Schennachweisend –: Zur Geschäftsordnung! – Bundesrat **Schennach**: Zur Geschäftsordnung!*)

Zur Geschäftsbehandlung ist Fraktionsvorsitzender Schennach zu Wort gemeldet. – Bitte, Herr Fraktionsvorsitzender.
